

Geschäftsstelle des BA 11
z. H. Herrn Fredy Hummel-Haslauer
Ehrenbreitsteiner Straße 28 a
80993 München

Susanne Schneider-Geyer

schneidergeyer@icloud.com

Antrag an den Bezirksausschuss 11 Milbertshofen - Am Hart zur BA-Sitzung am 29.07.2020

München, den 25. Juli 2020

Sehr geehrter Herr Hummel-Haslauer,

die SPD-Fraktion stellt folgenden Antrag:

Systemwechsel bei der Homepage des BA 11

Der Bezirksausschuss möge beschließen, dass seine von dem Internetbeauftragten verwaltete Homepage vom bis dato benutzten System unter der Domain www.muenchen.info zum Content Management System der Stadt München wechselt. Während einer der nachfolgenden BA-Sitzungen legt der Bezirksausschuss 11 explizit fest, welche Inhalte er auf seiner neuen Homepage publizieren wird und welche nicht.

Begründung:

Laut einem Schreiben des Direktoriums der Landeshauptstadt München an alle Internetbeauftragte der 25 Münchner BAs wird die bisher vom BA 11 verwaltete Homepage unter der Domain www.muenchen.info mit Ablauf des Jahres 2020 endgültig abgeschaltet. Somit muss der BA 11 in jedem Fall zu einem anderen Content Management System (=Inhaltsverwaltungssystem) wechseln, um weiterhin eine eigene Homepage betreiben zu können. In dem gleichen Schreiben des Direktoriums werden drei Möglichkeiten für die zukünftige Speicherung und Verwaltung unserer eigenen Internetseiten genannt. Innerhalb dieser Wahlmöglichkeiten entscheidet sich der BA 11 für die in TOP 1.2.1 beschriebene Option, weil in diesem Fall den Bezirksausschüssen die städtische Homepage-Infrastruktur und auch Schulungen hierzu kostenlos zur Verfügung gestellt werden. Zugleich kann der BA 11 innerhalb gewisser Grenzen seine Webinhalte selber festlegen. Lediglich Struktur und Layout der Internetseiten sind weitgehend durch die Stadt München vorgegeben. Dies ist der beste Kompromiss, denn die Alternative aus TOP 1.1 (das Angebot des Presse- und Informationsamtes der Stadt München) wird auch ausschließlich vom Presse- und Informationsamt gesteuert und bietet für uns keinerlei eigene Spielräume, was die Festlegung unserer publizierten BA-Inhalte anbetrifft.

SPD - Fraktionsvorstand im Bezirksausschuss 11 Milbertshofen - Am Hart

Fraktionssprecherin: Susanne Schneider-Geyer,
StellvertreterInnen: Mario Riederer, Brigitte Voit

SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 11

Milbertshofen - Am Hart



Die zweite Alternative unter TOP 1.2.2 hingegen würde uns maximale Gestaltungsräume bieten, weil es sich dabei um eine rein privat betriebene Stadtbezirksinformationsseite ohne Beteiligung der Stadt München handelt. Aber wir müssten dafür alle Ressourcen für die Speicherung und Administration unserer Internetseiten selbst organisieren und finanzieren, uns selber entsprechend schulen und uns auch selber ein geeignetes Layout für unsere Homepage überlegen, das zum Beispiel auch barrierefrei sein muss. Deshalb entscheidet sich der Bezirksausschuss 11 für die unter TOP 1.2.1 beschriebene Option für die zukünftige Administration seiner Homepage.

A handwritten signature in blue ink that reads 'Stefan Wasner'.

Stefan Wasner
Initiative

gez.

Susanne Schneider-Geyer
Fraktionssprecherin